

StuPa der JLU
Otto-Behaghel-Str. 25 D
35394 Gießen

Vorab per Mail an das StuPa-Präsidium.

STUDIERENDENSCHAFT DER JLU

Allgemeiner Studierendenausschuss

Referat für Finanzen

Antragssteller:innen: Desiree Becker, Arne Krause

Jürgen-Dietz-Haus
Otto-Behaghel-Straße 25 D
35394 Gießen

Telefon: 0641 99 14800

Fax: 0641 99-14799

E-Mail: finanzen@asta-giessen.de

Gießen, 7. Dezember 2020

Antrag auf externe Förderung: Aktionsbündnis gegen Studiengebühren.

Liebe Parlamentarier*innen,

Antragstext

das Studierendenparlament der JLU möge finanz- und öffentlichkeitswirksam beschließen, dass die Studierendenschaft das „Aktionsbündnis gegen Studiengebühren“ in Höhe von 250 € über den Haushaltsposten externe Projekte unterstützt.

Begründung

Das Aktionsbündnis gegen Studiengebühren (im Folgenden: ABS) begleitet politische Kampagnen und setzt sich aktiv gegen jegliche Arten von Bildungs- und Studiengebühren ein. Das können offensichtliche Studiengebühren wie die herkunftsdiskriminierenden Studiengebühren für Nicht-EU-Bürger*innen sein (s. BaWü), aber auch Versteckte Verwaltungsgebühren für Aufnahmeprüfungen wie sie derzeit in Hamburger Senat diskutiert werden. Darüber hinaus begleitet das ABS Klagen gegen Studiengebühren und setzt sich aktiv mit den Folgen der Hochschulgesetz-Novellierung in Bayern auseinander.

Diese Aufgaben stehen in Anlehnung an § 77 Abs. 2 S. 3 & 5 Hessisches Hochschulgesetz an die hochschulgesetzlichen Aufgaben unserer Studierendenschaft, sodass wir gerne zur Aufrechterhaltung der wichtigen überregionalen „Feuerwehr-Arbeit“ des ABS durch einen Unterstützungszuschuss beitragen wollen. Der ASTA als Außenvertretungsorgan der Studierendenschaft ist Mitglied des ABS und hatte diesen in der Vergangenheit bereits mehrmals unterstützt.

Was ist das ABS?

Das Aktionsbündnis gegen Studiengebühren (ABS) entstand im April 1999, als es die neue rot-grüne Bundesregierung sichtbar an Entschlossenheit mangeln ließ, ihr Wahlversprechen eines bundeseinheitlichen Studiengebührenverbotes in die Tat umzusetzen. Programmatische Plattform des ABS ist der „Krefelder Aufruf“, der auf grundsätzlicher Ebene für eine umfassende Gebührenfreiheit des Hochschulstudiums eintritt. Mehr Infos gibt es hier: <https://abs-bund.de/>

Liebe Grüße

Desiree Becker & Arne Krause

Referent*innen für Finanzen des AStA der JLU